

EL PUEBLO VALLESANO

Semanario independiente

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Calle de Sans, 22

Granollers 16 de Septiembre de 1905.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Al mes : : : : : 0'50 ptas.
Número suelto : : : : : 0'15 »

ANUNCIOS

A precios convencionales

SALUDO

A todos los vallesanos, á la prensa en general, y en particular á la local, EL PUEBLO VALLESANO les dirige un cordial saludo.

PROTESTA

EL PUEBLO VALLESANO protesta energicamente y con la mayor indignación contra el incalificable proceder de los que bajo el nombre de Catalanistas y Republicanos honrados han burlado la ley, la justicia y la libertad.

EL PUEBLO VALLESANO, eco fiel del vecindario granollerense, agradece á las dignas autoridades locales, la cordura y prudencia con que se portaron para evitar un día de sangre en esta pacífica población.

"La Junta de Escrutinio no podrá anular ninguna acta ni voto". (Artículo 66 de la vigente Ley electoral.)

Al unisono clamor de moralidad, ley, justicia y libertad, se organizan en esta comarca dos partidos políticos: Republicano el uno, reaccionario el otro: No despliegan bandera común porque como es consiguiente, cada bando interpreta á su manera la ley, la justicia, la libertad y la moral, causa por lo que cada uno de dichos grupos lucha en las recientes elecciones para sacar triunfante á su propio candidato.

Despliegan actividades, colocan extrema vigilancia en los colegios, todos los afiliados se sienten valientes, todos claman pureza electoral, legalidad, y hasta hay candidato que ante una Mesa declara en alta voz que las elecciones se verifican con orden y con tanta sinceridad en todo el distrito que el Diputado que se proclame, se llevará al Congreso una de las actas más limpias.

Ni el partido de la Ley, ni el de la *gent de be*, esperan que el mayor contingente de votos se lo lleve otro candidato que contando con minoría de interventores, también lucha sin las bravatas y alardes de aquellos.

El triunfo legal de este último exaspera los ánimos de sus derrotados enemigos, los que en su pataleo hacen girones de lemas que adornan su bandera, la justicia, la moralidad, la ley y la libertad, quedan convertidas al momento en odio y desesperación.

Ya no rinden culto á la fuerza de la razón, ya no se acuerdan de sus principios sociales, ni de su doctrina política, la *gent de be*, de conciencia y de honradez, se decide por el delito, los de la ley, de la verdad y de la justicia se encaminan al atropello y á la ilegalidad. Ambos combatientes, republicanos y reaccionarios, rivales irreconciliables ayer, se abrazan hoy fraternizando en sus propósitos fraudulentos, en su envidia, en su maldad, unidos y con el auxilio de una cuadrilla de hombres de mal vivir y de costumbres despreciables, actúan de turba aventurera, desenfrenada, inculta, y deshonorosa, impropio de personas incivilizadas, se senseñorean de la sala capitular, manchan escandalosamente su recinto con voceríos irrespetuosos, atropellan de palabra y de hecho

al verdadero Diputado, al vencedor legal; cometen despóticamente su premeditado y alevoso delito para incautarse del acta, y sin más apoyo legislativo que la razón de la fuerza, exigen del presidente que proclame diputado al derrotado candidato de la *gent d'ordre*, proclamación injusta que es coreada por vivas á Cataluña y á la *legalidad* del sufragio, ¡qué vergüenza para los catalanistas sensatos, para los republicanos honrados y para los liberales de esta culta y morigerada comarca.

Punible fechoría, tupinada enorme, gloria vil, borrón infame.

La opinión pública con su recto é imparcial criterio, ha juzgado el atropello y pronunciado su desfavorable fallo.

¿Primada, venta ó farsa?

Esa es la pregunta que se hace la opinión imparcial y sensata, después del escandaloso espectáculo presenciado anteayer en la Casa Consistorial de esta villa, al verificarse el escrutinio general de las recientes elecciones. El resultado de la elección colocaba al Sr. Travé en primer lugar, seguía luego el Candidato republicano y en el último puesto figuraba el reaccionario. La derrota ponía á estos dos últimos bandos en situación vergonzosa, ¿cómo salir de ella? la mayoría de republicanos de este distrito son tan cándidos, que cual mansas ovejas se dejan llevar por los primates de su partido, en cambio los neos catalanistas á su hipocresía y astucia les acompaña el dinero.

Para quitar el acta al Sr. Travé era